



## 能登半島ボランティア活動実施



2024年元日に能登半島地震が発生しました。当社は社会貢献の一環として東日本大震災後に2度、熊本地震、そして今回の能登半島で4度目となるボランティア活動を実施いたしました。全支店の有志・総勢55人にて夜行バスで出発し、翌朝から輪島市・志賀町・七尾市でボランティア活動に入りました。

主な活動は被災されたお宅の家財道具の搬出や処分場への運搬です。現地の方に御礼のお言葉を頂き、「少しあはお役に立てて良かった」との想いでした。発災から約3か月後の活動でしたが、まだまだ復旧が進んでおらず、テレビで報道された光景そのものが広がるのを見た時に「これが現実なんだ」と改めて感じさせられました。

少しずつ明るい話題が聞かれながらも、いまだ断水が続いている報道もされています。一刻も早い復旧を願うとともにこれからも出来ることに取り組んでまいります。

特別・乗合事業部 森祐夫

ボランティア活動への参加は今回で私は3回目となりました。最初の参加は2011年に陸前高田市のがれき撤去、2回目は2013年に同市で倒木の清掃作業と当社バスガイドによる音楽会の開催でした。

今回はボランティア受入れの準備が整い始めたばかりで何ができるのか不安でしたが、少しでもお役に立つことができて良かったと思いました。家屋から壊れた家財を運び出す作業や倒れた家の外壁を崩して撤去するなどの重労働で体がきつくなることもありましたが、被災者の方々の心情を思うと一層頑張らなくてはという気持ちになりました。七尾市の活動では被災した家屋での作業に回る軽トラックの運転士役があり、参加した当社の運転士はまさに本領発揮といったところでした。

今回の活動は移動手段を持つバス会社だからこそできることもあり、このような機会を与えてくれた会社に感謝し次回のボランティアも必ず参加したいと思います。

東京支店総務課 松本和正

## 帝産バス 能登半島ボランティアに参加して

東京支店ガイド 麻生涼

私たちは主に、壊れた家具の搬出やブロック塹の処理をしました。

ブロック塹が崩れて道路に飛び出し人が歩ける状態ではありませんでしたし、家の窓も割れていて中が丸見えになっていました。他にも崩壊した家屋や火災で黒焦げになった街などがそのまま残っていて復興にはまだまだ人の手が必要だと感じました。

現地では沢山の出会いがありました。お辛いはずなのに私たちのことを暖かく迎えてくださった石川県の方々、本当にありがとうございました。

東京支店ガイド 小澤希果

被災地でのボランティア活動は初めてでした。

震災から3ヶ月経っても道路がひび割れて隆起していたり、水道は使えないなど「あたりまえの生活」とは程遠い現状を目の当たりにしました。

現地の方の色々な声を聞きましたが、「もう泣いてはいられない」と前向きに仰っていた女性の言葉が特に胸に残っています。

私たちができたのは本当に些細なことだったかもしれません。ですが、ひとつひとつの作業が復興に繋がる信じています。



アルピニスト野口健さんとともに

今枝 愛実（奈良支店）

私の好きな映画のロケ地ということで、聖地巡礼してきました♪

今井町は広いので、まだまだ行きたい所が沢山あります！また次はプライベートで行きたいと思います！



### 編集後記

後藤 埼（奈良支店）

初めて今井町を訪れました！

昔ながらの街並みを少し覗くと懐い路地が続き、桜の説も美しく、何度も来たい場所だと思います。

カフェや雑貨屋さん通りも楽しそうです♪

## information



## 運転手求人合同説明会参加！

5月12日、東京・浜松町で開催された運転手求人合同説明会に参加しました。当日の来場者は300名以上にもなり、20代から50代以上の幅広い年齢層の方々が当社のバスにお越しくださいました。当社では観光バスの運転士必要な大型二種免許を保有している方はもちろん、未経験の方でも安心の支援・研修制度が充実しております。

十希望者向け合同説明会「どらなびEXPO」

春」に東京支店のメンバーが参加させていました。

5月12日、東京・浜松町で開催された運転手求人合同説明会に参加しました。

## うのまち珈琲



帰りにのどが渇いてもう1件、うのまち珈琲さんに立ち寄りました。ブックカフェということで、店内には本がずらりと並んでいました。

人気のソーダフロートは見た目も可愛くお味も最高でした。

▼店舗情報  
うのまち珈琲  
営業時間：12:00～16:00  
定休日不定休

## Hack berry ハックベリー



今井町・飛鳥川沿いにある Hack berry さんに行ってきました。橿原市の文化財に指定されている歴約 150 年以上の古民家をリノベーションした店内はとても落ち着いた雰囲気で、料理も全て手が込んでいて美味しかったです♥ 店内のショーケースのマフィンやケーキも大人気で、ついつい帰りにお土産も買っちゃいました♪

▼店舗情報  
Hack berry ハックベリー  
営業時間：11:00～22:00 水曜日～11:00～18:00  
定休日なし

おいしいもの好き♡のバスガイドがお届けする、とつておきのグルメ情報。今回は、こんなお店に行つてきました♪

ロコモ<sup>ガイド</sup>  
グルメ

## 龍野西 SA 限定 オススメの PA、SA ふわっともっちり塩大福 そして道の駅（抹茶大福）



私がオススメするのは、龍野西 SA 限定の塩大福です。

ここでしか買えない限定なのもそうですが、ほんのり塩味がする餡と甘いクリームのコラボが絶品で、最高に美味しいです！

商品は冷凍されているものと解凍済みがあり、ひんやりしていてすぐに食べられるのもオススメポイントです。皆様も立寄られた際には、是非一度食べてみてください！

## 今月の Instagram Best3



603いいね！4月17日

京都支店から一枚写真  
観光バス乗務員はお客様の大切な一日の思い出作りをサポートいたします。  
日々一期一会の出会いがあるこのお仕事、沢山の魅力にあふれています！



502いいね！4月10日

京都支店にあるラッピングバスをパシャリ！  
京都らしいイラストが沢山描かれているんです！街で見かけたらきっとハッピーな一日になりますよ☆



371いいね！4月11日

東京支店よりバスと桜をおさめたお写真です  
今年も全国各地で満開の桜が見られましたね！春は行楽シーズンですが、これからのお出掛けもぜひ快適なバス旅行をお楽しみください。

お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景…。

日々の感動が私たちのパワーになるんです！

## 私が出逢ったヒト言・ヒトこま

## 相思曲ファイル

### 大阪支店ガイド 広畠 陽南



#### 出逢ったひとこま

最近、北陸方面に行くツアーのお仕事をデビューした際、数日前からとても緊張しており上手くご案内できるか不安を感じていました。一度目はすごくボロボロで悔しかったので、帰ってきてから出来なかった部分を見直し、先輩にも色々とご指導いただきました。その後二回、三回とツアーに行かせていただき、お客様から「良い声してて聞きやすい」「凄いよく勉強してるね」とお褒めの言葉を頂き、とても自信がつきました。これからももっと勉強して頑張ろう！と思うことができました。

#### プロフィール

② 2020年入社の5年生

② 出身地：大阪府

② 待てなコース：近畿地方

② 趣味：美味しい物を食べること、音楽鑑賞

② 好きな食べ物：たこ焼き

② バスガイドになったきっかけは？

元々、母親がバスガイドをしていて、小さい時から色々な話を聞いていました。楽しい話やしんどい時の話もありましたが、母親が笑顔で話しているのを見て、自分もお客様を笑顔にしたいと思いバスガイドを目指しました。

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地のオススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!!あなたもきっと行ってみたくなる全国のスポットを毎号紹介します。

## ツーリング 里発見

今回の訪問地

奈良県橿原市今井町

奈良県橿原市今井町は、多くの歴史ある古民家が立ち並ぶ重要伝統的建造物群保存地区に選ばれた町です。東西約600m、南北約310mの町の中に、約760戸の家々が並び、うち約500戸が伝統的建造物で江戸時代にタイムスリップしたかの如きを楽しめます。

今日は奈良県橿原市今井町を訪れました！かつて江戸時代には「大和の金は今井に七分」と書かれていたほど栄え、現在でもその時代の跡並みを感じることができます。

## 歴史を感じる町、今井町



数ある歴史的建造物の中から、今回は重要文化財である旧米谷家住宅を見学しました。平入りで低い町家のこちらは、元々金具商を営んでいた家です。



今回の取材裏の様子はこちらの二次元バーコードからご覧頂けます！是非ご覧ください！



また、こちらの住宅は様々なドラマ、映画、CMの撮影にも使われた場所です。



5つ並んだ勾玉釜

まずは今井まちなみ文庫セミナーへ立ち寄り、今井町についての歴史や温泉を学んだのです！